

Ressort: Auto/Motor

Öl-Multis verlangen laut ADAC drei Cent zu viel je Liter Benzin

Berlin, 20.07.2013, 08:39 Uhr

GDN - Die Benzin-Preise an deutschen Tankstellen sind kurz vor Ferienbeginn im einwohnerstarken Bundesland Nordrhein-Westfalen drei Cent je Liter teurer als es die Entwicklung der Rohölpreise und des Dollar-Kurses rechtfertigen würde. Das berichtet die "Bild-Zeitung" (Samstagsausgabe) unter Berufung auf Berechnungen des Automobilclubs ADAC. "Pro Tag kassieren die Mineralölkonzerne steuerbereinigt 4,3 Millionen Euro zu viel. Einmal mehr nutzen die Öl-Multis den Reiseverkehr zu Profitmaximierung aus", sagte ADAC-Experte Jürgen Albrecht der Zeitung.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-18026/oel-multis-verlangen-laut-adac-drei-cent-zu-viel-je-liter-benzin.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com